

IWO

Danwing Udara 5 Pimpin Apel Khusus Dalam Rangka HUT Ke-3 Koopsudnas

Ahmad Rohanda - IWO.OR.ID

Jan 30, 2025 - 21:48



Makassar - Komandan Wing (Danwing) Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin,

Kolonel Pnb Hilman L.P. Ambarita, M.M.S., memimpin Apel Khusus dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-3 Komando Operasi Udara Nasional (Koopsudnas) yang diikuti oleh seluruh personel mulai dari Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Lanud Sultan Hasanuddin, bertempat di Hanggar Skadron Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Maros, Kamis (30/1/2025).



Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M., dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Danwing Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Kasau menyampaikan selamat Ulang Tahun yang ke-3 kepada Komando Operasi Udara Nasional. “Selamat Ulang Tahun Koopsudnas yang ke-3, saya mengucapkan terima kasih yang setinggi-tinginya atas loyalitas, dedikasi, dan integritas yang telah diberikan oleh seluruh personel Koopsudnas,” ucapnya.

Lebih lanjut Kasau menyampaikan bahwa, ditengah dinamika lingkungan strategis dan perkembangan teknologi yang semakin pesat, peran Koopsudnas menjadi semakin strategis, khususnya dalam memberikan keunggulan kepada TNI Angkatan Udara untuk melindungi, mengamankan, dan mempertahankan wilayah udara yurisdiksi nasional. “Koopsudnas telah berhasil melaksanakan berbagai tugas penting dengan hasil yang sangat membanggakan seperti Misi kemanusiaan, operasi air dropping di Gaza, serta mendistribusikan logistik darurat untuk korban bencana topan di Filipina dan latihan Pitch Black dan Super Garuda Shield yang semakin memperkuat interoperabilitas, sekaligus memperkuat peran strategis Indonesia di kawasan, hingga pengamanan suksesi kepemimpinan nasional, termasuk pada Pilkada serentak,” ungkapnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Marsekal TNI M. Tonny Harjono mengatakan

bahwa dalam waktu dekat, TNI Angkatan Udara akan mengakuisisi berbagai Alutsista berteknologi mutakhir yang selanjutnya akan diawaki oleh Komando Operasi Udara Nasional. "Jajaran Koopsudnas beserta jajaran harus mempersiapkan diri sebaik-baiknya sehingga TNI Angkatan Udara dapat mengoptimalkan kemampuan alutsista modern tersebut. Saya berpesan kepada seluruh jajaran Koopsudnas agar senantiasa meningkatkan profesionalismenya," katanya. (Pen Hnd)